

Jueves 2 de julio de 2015

*"Una palabra es suficiente para hacer o deshacer la fortuna de un hombre."
Sófocles*

TIPO DE CAMBIO FIX

Dólar

15.78

Euro

17.53

ComUniCCo
Financiero

IMC



 EL ECONOMISTA™

Tipo de cambio, en su peor nivel

El peso mexicano alcanzó el miércoles un nuevo nivel máximo histórico, al registrar un precio de cierre de 15.7865 pesos por dólar estadounidense. Anteriormente había alcanzado una cotización récord de 15.7140 pesos por dólar, el 5 de junio pasado, explicado básicamente por factores externos, como el anuncio de datos económicos positivos en Estados Unidos y el problema de la deuda en Grecia. El tipo de cambio peso-dólar durante la jornada de este miércoles operó dentro de un ambiente de movimientos volátiles, observándose un valor máximo de 15.80 pesos por dólar y un nivel mínimo de 15.70 pesos por billete verde. Hacia el cierre de las negociaciones, la divisa registró un precio de 15.7865 pesos por dólar en transacciones al mayoreo, que comparado con el último precio de la jornada previa (15.6950 pesos por dólar) significó una depreciación de 0.58 por ciento.

 El Financiero

Banxico alinea calendario de política monetaria al de la Reserva Federal

El Banco de México (Banxico) modificó el calendario para los anuncios de política monetaria, con el objetivo de poder reaccionar más rápido a los posibles cambios que realice la Reserva Federal (Fed) de Estados Unidos. En un principio las reuniones estaban calendarizadas hasta con más de un mes de diferencia. Por ejemplo, el próximo anuncio de política monetaria de Banxico estaba calendarizado para el 23 de julio y el de la Fed para el 29 del mismo mes. Con el ajuste, el próximo anuncio de la autoridad monetaria en México será el 30 de este mes, es decir, un día después que en la Fed. Con el calendario anterior el siguiente comunicado de política monetaria habría sido hasta el 3 de septiembre.

 REFORMA
CORRECCIÓN DE MÉRITOS

Queda a deber recorte de SHCP

La eliminación o fusión de 246 programas presupuestarios anunciados por el Gobierno para 2016 es insuficiente para responder a los retos que se prevén, consideraron analistas. Aseguran que lo anunciado no cambia radicalmente la forma de organizar el gasto ni resuelve el desafío que viene por menores ingresos previstos para el siguiente año. Para Héctor Villarreal, director general del Centro de Investigación Económica y Presupuestaria (CIEP), más allá de presentar un recorte basado en un análisis exhaustivo se fusionaron programas para agruparlos con un nombre distinto.

Jueves 2 de julio de 2015

ÚLTIMOS FOLIOS:

Colegio Electoral 2015
– Número de votos por
Colegio Federado 

Junta del Colegio
Electoral 2015
Convocatoria 

Aplicación móvil para
conocer el estatus de
envío del Dictamen
Fiscal y la Declaración
Informativa sobre la
Situación Fiscal
2014 

NOTAS FISCALES:

SHCP / Listado de
contribuyentes
incumplidos y de
quienes emitieron
comprobantes con
operaciones
presuntamente
inexistentes 

SAT / Se agregan 1,676
contribuyentes a la
lista de incumplidos 

SAT / Modificación del
anexo 3 de la RMF
para 2015... 

MILENIO

Pese a recortes, aumenta el gasto de la burocracia

Aunque Hacienda hizo un recorte de recursos este año y trabaja en un presupuesto base cero para 2016, el gasto corriente del gobierno continúa en aumento, mientras que la inversión física —que incluye proyectos de infraestructura en beneficio de la población y genera valor agregado para la economía— se ha desacelerado este año. "En lo que tenemos que estar muy pendientes el próximo año es que el gobierno puede continuar gastando, pero con un recorte a la inversión, lo que nos obligará a entrar en un déficit que no impulsa la economía ni ofrece un valor agregado", dijo a MILENIO Héctor Villarreal, director general del Centro de Investigación Económica Presupuestaria (CIEP).

EXCELSIOR

www.excelsior.com.mx

Videgaray: el SAT es pilar del crecimiento

El secretario de Hacienda, Luis Videgaray Caso, encabezó la ceremonia conmemorativa del décimo octavo aniversario del Servicio de Administración Tributaria (SAT), al que se refirió como un pilar para el crecimiento y para el desarrollo de México. Ante Aristóteles Núñez Sánchez, jefe del SAT, y algunos de los más de 37 mil colaboradores de la institución, el secretario de Hacienda dijo que sin ese organismo, no sería posible el funcionamiento de escuelas, hospitales y fuerzas armadas, por citar sólo algunos ejemplos.

La Razón

razon.com.mx

Ronda Uno exitosa, si se da el 50% de las licitaciones: Sener

Para la primera licitación de la Ronda Uno se espera colocar por lo menos entre 40 y 50 por ciento de los 14 campos, para explorar y explotar en aguas someras, por eso se tendría que adaptar la previsión de inversión, de 16 mil 760 millones de pesos, indicó el titular de la Secretaría de Energía (Sener), Pedro Joaquín Coldwell. Luego de participar en el International Energy Cluster of Mexico, Coldwell explicó que la inversión prevista para los próximos cinco años, será proporcional al número de bloques que se den a las empresas, "si en esta primera licitación colocamos entre 40 y 50 por ciento de los 14 campos, creo que sería un buen arranque de la Reforma Energética" .

Jueves 2 de julio de 2015

INDICADORES:

Tasa de interés objetivo

(01/07/15)	3.00
TIIE 28 (01/07/15)	3.3025
TIIE 91 (01/07/15)	3.3125
TIIE 182 (01/07/15)	3.3938
CETES 28 (30/06/15)	3.00

Reservas internacionales (mdd)

(26/06/15) 192,402.7

Inflación anual

(May. 2014-May. 2015, %)	
Objetivo de inflación	3.00
Intervalo de variabilidad	
porcentual	±1 punto
Inflación *	2.88
Inflación subyacente *	2.33

Inflación mensual

(May. 2015, %)	
Inflación *	-0.50
Inflación subyacente *	0.12
UDIS (02/07/15)	5.277701

* WWW.BANXICO.ORG.MX



CNNEXPANSIÓN

SCT prepara 21 licitaciones para el nuevo aeropuerto del DF

El próximo 8 de julio serán anunciados 21 paquetes de licitaciones del Nuevo Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México (NAICM), dijo este miércoles la Secretaría de Comunicaciones y Transportes (SCT). "Se han constituido en tres etapas que obedecen a la secuencia constructiva, obras preliminares, obras de infraestructura principal y para la puesta en operación", detalló el titular de la dependencia Gerardo Ruiz Esparza. Al participar en la conmemoración del Día Nacional del Ingeniero 2015, aseguró que la construcción de esta infraestructura será una de las más importantes de las últimas décadas en el país y uno de los mayores proyectos de su tipo en el mundo.



Moody's recorta calificación de Grecia después de impago, sigue acciones similares de Fitch y S&P

La agencia Moody's redujo la calificación de Grecia a "Caa3" desde "Caa2" luego que el país se convirtió en la primera economía desarrollada que incumple el pago de un préstamo del Fondo Monetario Internacional. Moody's dijo que la probabilidad de que Grecia obtenga el apoyo de sus acreedores ha disminuido desde su revisión previa en abril. "Sin el apoyo de los acreedores oficiales, y de las reformas económicas y fiscales necesarias para conservar ese apoyo y colocar sus propias finanzas sobre una base más sostenible, Grecia incumplirá sus obligaciones privadas en algún momento", dijo la agencia en un comunicado. (bit.ly/1LVtKED)



Comisión Europea rechaza hacer campaña por referéndum griego

La Comisión Europea (CE) rechazó hoy que vaya a hacer campaña por el referéndum que se celebrará en Grecia el próximo domingo, pese al llamado de su presidente, Jean-Claude Juncker, el lunes pasado para que el país vote "no". "La CE no es parte de la campaña. La posición de nuestra institución ha sido presentada aquí muy claramente el lunes, por el presidente Juncker", dijo el portavoz del Ejecutivo, Margaritis Schinas. El vocero afirmó que Juncker "respalda totalmente la determinación (del pueblo griego) a ser parte de Europa y a seguir siendo parte de la zona euro".

Jueves 2 de julio de 2015



Bolsa mexicana gana en apertura tras débiles datos empleo EEUU

La bolsa mexicana ganaba en sus primeras operaciones del jueves tras conocerse que el crecimiento del empleo en Estados se desaceleró en junio, con lo que se debilitaban las expectativas de un alza de tasas de la Reserva Federal de Estados Unidos en septiembre. A las 8.42 hora local (1342 GMT), el índice líder IPC, que agrupa a las 35 acciones más negociadas, ganaba un 0.55 por ciento y se ubicaba en 45,176.39 puntos. (Reporte de Miguel Angel Gutiérrez).



Muere el periodista Jacobo Zabłudovsky

El periodista Jacobo Zabłudovsky falleció esta madrugada en un hospital de la Ciudad de México, víctima de un derrame cerebral, a los 87 años de edad. En entrevista con Carlos Loret de Mola, Arturo Corona, coordinador de información del periodista, confirmó el deceso.



Lluvias, granizo y vientos persistirán en el país

Los efectos de la onda tropical 11 y de un canal de baja presión, en interacción con la entrada de humedad del océano Pacífico y Golfo de México, mantendrán el potencial de lluvias con tormentas eléctricas, posible caída de granizo y rachas fuertes de viento en todo el país. El Servicio Meteorológico Nacional (SMN) informó en su reporte más reciente que las entidades que presentarán lluvias muy fuertes son Michoacán, Guerrero y el Estado de México, y de intensidad fuerte en Oaxaca.

